

Santiago, 4 de agosto 1988.

Estimado don Nemesio,

Le envío unas líneas ya que mi esposa Carola y yo estamos en camino de abandonar Chile para residir en Ginebra.

Primeramente deseo felicitarlo por las obras que por el momento están en exhibición en la Galería Praxis. Una experiencia inolvidable. Personalmente quedé impresionado con el cuadro "los pobladores", que en forma admirable expresa la realidad política en el Chile actual. Esperemos que este período luego pase y que el futuro de Chile pueda expresarse en otros motivos.

De esta exposición en Praxis nos llevamos a Europa su cuadro "Ráfaga Otonal" que pudiera ser interpretado más positivamente.

En agradecimiento por su hospitalidad para Carola y para mi hace algunas semanas atrás, le adjunto un libro de Edward Munch. Como Ud. podrá ver la pintura "Between the Clock and the Bed" esta representada en el libro (página 298).

Antes de despedirme voto para Ud. y su esposa Patricia un futuro lleno de satisfacciones.

Carinosamente


Senor Nemesio Antúnez
Presente.